

Les autorités équatoriennes font savoir que la loi des ressources hydriques garantit l'accès à l'eau



Quito, 2 juillet, (RHC).- Des autorités du ministère de la santé de l'Équateur ont fait savoir que la loi des Ressources Hydriques, récemment approuvée dans ce pays, garantit non seulement l'accès à l'eau, mais aussi sa qualité. La loi accorde la priorité à l'utilisation de l'eau pour la consommation de la population et pas pour l'usage industriel.

Durant une conférence de presse sur la nouvelle loi, le vice ministre de la santé, David Acurio, a signalé que celle-ci permettra une distribution équitable de cette ressource. Il a assuré qu'elle ne pourra plus être privatisée, car elle appartient à l'état.

Le portefeuille de la santé en Équateur a établi des mécanismes d'articulation de concert avec le Ministère de l'Environnement et le Secrétariat National de l'Eau pour garantir le contrôle de la qualité et concevoir des stratégies pour traiter l'eau contaminée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27371-les-autorites-equatoriennes-font-savoir-que-la-loi-des-ressources-hydriques-garantit-lacces-a-leau>



Radio Habana Cuba